

HP校長あいさつ

梅雨明け直後からうだるような猛暑日が続いていますが、みなさんいかがお過ごしでしょうか、お伺い申し上げます。

昨日（7月31日）は南校地で、今日（8月1日）は北校地でオープンスクールを実施しました。昨年を上回る多くの中学生が参加してくれました。生徒会による学校・部活動紹介、学習（実習）体験講座、先輩と語る会（仰高かふえ）、部活動体験など多彩な催しをとおして新見高校の魅力を改めて感じられたのではないのでしょうか。

さて、8月。前期補習は終了しましたが、3年生は強化学習会。土・日もお盆休みもなく、朝からみっちり学習時間の確保。来春に美しい花を咲かせるために、しっかりと根を張り、幹を太くする時期にしたいと思います。

部活動では多くの部で合宿が計画されています。新チームの結束と競技力アップに充実した活動が期待されます。

「全国高等学校軟式野球選手権東中国大会」は2日から4日にかけて島根県で。2年連続で全国大会出場権獲得を狙います。インターハイでは、陸上競技円盤投げが3日に山梨で、ソフトボール男子が7日から11日にかけて神奈川県で行われます。強い気持ちをもって、平素の練習で身につけたものを存分に発揮してもらいたいものです。

そして後半は、30日（土）・31日（日）の両日、「新高祭 南校地文化の部」が最高潮に。昨年度までステージは保護者の方にだけ公開していましたが、今年度からは全面的に公開します。「自分たちの取り組みを地域の方や中学生に見てほしい。そして新見高校のよさをじかに感じてほしい。」という生徒たちの熱い思いが表れています。どうぞ学校までお越しいただき、生徒の熱演や工夫を凝らした展示をご覧ください。

新見高校生はみんな熱く暑い夏を過ごします。タイムリーに話題を提供するこのページもお忘れなくお願いします。

平成26年8月1日

岡山県立新見高等学校長 松井 健一

追記 8月17日（日）

（旧）新見高校同窓会、（新）新見高校同窓会、新見北高校校友会を一本化する「岡山県立新見高等学校同窓会総会」が行われます。所縁の方で、参加ご希望の方は事務局までお知らせください。お待ちしております。

電話 （0867）72-2260（南校地事務室）

（0867）72-0645（北校地事務室）